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ASE Newsأخبار بورصة عمّان

الحكوميــة  الســندات  تــداول  بيانــات  إعــادة نشــر  عــن  تُعلــن  عمّــان  بورصــة 
الأردنــي المركــزي  البنــك  مــع  بالتعــاون 

The ASE Announces the Re-Publication of the Trading Data of 
Government Bonds Traded at CBJ

بــدأت بورصــة عمّــان بإعــادة نشــر أســعار تــداول الســندات الحكوميــة علــى موقعهــا الإلكترونــي، والتــي يتــم 
تداولهــا خــارج البورصــة )Over the counter( مــن خــال الأنظمــة الالكترونيــة للبنــك المركــزي الأردنــي ويقوم 

بنشــرها علــى موقعــه الالكترونــي.

وتهــدف هــذه الخطــوة إلــى تطويــر مســتوى الشــفافية والافصــاح فــي ســوق رأس المــال وســوق الســندات 
الحكوميــة، حيــث توفــر هــذه البيانــات نقــاط مرجعيــة للتســعير فــي الســوق وتمنــح المســتثمرين القــدرة علــى 
اتخــاذ قرارتهــم الاســتثمارية بكفــاءة. وتشــمل البيانــات المعــاد نشــرها: ســعر التــداول )Clean Price(، والســعر 

الإجمالــي )Dirty Price(، وتاريــخ التــداول، والعائــد حتــى الاســتحقاق.

ــد مــن فــرص  ــي ويزي ــي علــى المســتويين الإقليمــي والدول ــي الأردن ــة الســوق المال ويعــزز هــذا الاجــراء مكان
الوصــول للأســواق الماليــة الخارجيــة وتوســيع قاعــدة المســتثمرين وجــذب الاســتثمارات كونهــا تتماشــى مــع 
أفضــل الممارســات والتجــارب الدوليــة المطبقــة فــي هــذا المجــال ومخرجــات برنامــج تقييــم القطــاع المالــي 

الأردنــي )FSAP( الصــادر عــن البنــك الدولــي.

The Amman Stock Exchange (ASE) has commenced re-publishing government bonds 
trading prices on its website. These bonds, traded over the counter through the system 
of the Central Bank of Jordan (CBJ) and published on its website.

This initiative seeks to enhance transparency and disclosure level in both the capital 
market and the government bonds market. By providing reference points for pricing, 
it enables investors to make more informed and efficient investment decisions. The 
republished data includes the Clean Price, Dirty Price, Trading Date, and Yield to Maturity.

This is a key step toward strengthening the standing of the Jordanian financial market 
at both the regional and international levels. It opens greater access to global financial 
markets, broadens the investor base, and attracts further investment. Moreover, it 
is aligned with international best practices and reflects the recommendations of the 
World Bank’s Financial Sector Assessment Program (FSAP) for Jordan.

 The ASE Participates in The Activities of the "Jordanian-Saudiبورصة عمان تشارك في فعاليات "ملتقى الأعمال الأردني السعودي"
Business Forum"

شــاركت بورصــة عمــان مُمثلــة بالمديــر التنفيــذي مــازن الوظائفــي فــي فعاليــات ملتقــى الأعمــال الأردنــي 
الســعودي والــذي تــمَ تنظيمــه مــن قبــل غرفــة تجــارة الأردن بالتعــاون مــع اتحــاد الغــرف الســعودية فــي فنــدق 
ريتــز كارلتــون- عمــان، بحضــور ممثليــن عــن جهــات وشــركات أردنيــة وســعودية تعمــل فــي مجموعــة واســعة 
مــن القطاعــات الاقتصاديــة . ويهــدف الملتقــى  إلــى استكشــاف الفــرص الاســتثمارية وبحــث إمكانيــة تنفيــذ 
مشــاريع مشــتركة تخدم المصالح المشــتركة وتعزيز التعاون الثنائي الاقتصادي والتجاري بين البلدين وتطوير 

الشــراكات بقطاعــات الطاقــة والســياحة وتكنولوجيــا المعلومــات والأمــن الغذائــي والخدمــات اللوجســتية.

The Amman Stock Exchange (ASE), represented by CEO Mazen Wathaifi, participated 
in the Jordanian-Saudi Business Forum, which was organized by the Jordan Chamber 
of Commerce in cooperation with the Federation of Saudi Chambers at the Ritz Carlton 
Hotel in Amman. Representatives from Jordanian and Saudi entities and companies 
operating across a wide range of economic sectors attended the forum. The forum aims 
to explore investment opportunities and explore the possibility of implementing joint 
projects that serve mutual interests, enhance bilateral economic and trade cooperation 
between the two countries, and develop partnerships in the energy, tourism, information 
technology, food security, and logistics sectors.
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ومــن الجديــر بالذكــر أن الملتقــى يُعــد محطــة  لبنــاء رؤيــة اقتصاديــة مشــتركة بيــن الأردن والســعودية تقــوم 
علــى مبــدأ التكامــل الاقتصــادي بــدلًا مــن التنافــس بمــا يعــزز مــن فــرص النمــو المشــترك.حيث تخللــه عقــد 
لقــاءات اقتصاديــة وثنائيــة بيــن أصحــاب الأعمــال مــن الجانبيــن وعــرض للفــرص الاســتثمارية، كمــا هــدف اللقــاء 
إلــى تعزيــز التكامــل بيــن الغــرف التجاريــة وتقويــة الروابــط المؤسســية بيــن الغــرف وتبــادل الخبــرات والمعرفــة 

لتطويــر بيئــة الأعمــال وتحســين تنافســية القطــاع الخــاص. 

It's worth noting that the forum serves as a platform for building a shared economic vision 
between Jordan and Saudi Arabia, based on the principle of economic integration rather 
than competition, thus enhancing opportunities for joint growth. It featured economic 
and bilateral meetings between business owners from both sides, and investment 
opportunities were presented. The meeting also aimed to enhance integration between 
chambers of commerce, strengthen institutional ties between chambers, and exchange 
expertise and knowledge to develop the business environment and improve private 
sector competitiveness.

المراجعة الربعية الدورية لمؤشرات بورصة عمان

لاختيار  وذلك  السوق  في  المدرجة  الشركات  لكافة  الدورية  الربعية  المراجعة  بإجراء  عمان  بورصة  قامت 
المؤشرات حركة وأداء  لبورصة عمان وذلك بهدف ضمان أن تعكس هذه  عينة مؤشرات أسعار الأسهم 
ونشاط السوق بشكل دقيق. وبموجب هذه المراجعة تمت متابعة نشاط الشركات خلال آخر ربع واختيار 
شركات عينة المؤشرات من خلال تطبيق المعايير المعتمدة في بورصة عمان لاختيار الشركات وهي القيمة 

السوقية للشركة وعدد أيام تداولها خلال آخر ربع.

ونتيجة لتطبيق هذه المعايير فقد تم سحب شركتين من عينة المؤشر العام وإضافة 11 شركة. وبالنسبة 
للشركات التي تم سحبها من العينة فهي: الاردن الدولية للتأمين، والمتكاملة لتطوير الاراضي والاستثمار، 
أما بالنسبة للشركات التي تمت إضافتها للعينة فهي: النسر العربي للتأمين، والقدس للتأمين، والتجمعات 
للاستثمار  وعمد  القابضة،  أوفتك  ومجموعة  المالية،  للاستثمارات  والمتحدة  المتخصصة،  الاستثمارية 
والتنمية العقارية، والأولى للتمويل، ومستشفى ابن الهيثم، ومصانع الزيوت النباتية الأردنية، وفيلادلفيا 

لصناعة الأدوية، واسمنت الشمالية.

يمكن  حيث   ،2025 الأول  تشرين   1 من  اعتباراً  عمان  بورصة  مؤشرات  عينة  على  التعديل  سيتم  وعليه، 
للمهتمين الاطلاع على مكونات العينة وأوزانها الجديدة من خلال الرابط التالي:

The ASE Indices Quarterly Review

The Amman Stock Exchange (ASE) has conducted the periodic quarterly review of the 
ASE indices constituents in purpose of ensuring that these indices reflect the market 
performance and the trading activity of the listed companies. By this rebalancing, 
the activity of listed companies in regard to trading during the last quarter has been 
reviewed. After that, the ASE has conducted its screening process for all listed companies 
based on the criteria used by the ASE represented by full market capitalization of the 
companies and the number of trading days during the last quarter.

As a result of this review, 2 companies have been excluded from the general index 
sample ASEGI, and another 11 companies have been added. The companies that 
have been excluded from the index sample were: Jordan International Insurance, and 
Comprehensive Land Development and Investment, the companies that have been 
added to the index sample were: Al-Nisr Al-Arabi Insurance, Jerusalem Insurance, 
Specialized Investment Compounds, United Financial Investments, Offtec Holding 
Group Plc, Amad Investment & Real Estate Development, First Finance, Ibn Alhaytham 
Hospital Company, Jordan Vegetable Oil Industries, Philadelphia Pharmaceeuticals, 
and Northern Cement Co.

In light of the above, the index constituents will be modified on the 1st of October 
2025. Interested parties can access the constituents of the index with the new weights 
through the following link:
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قرارات المدير التنفيذي: 

• إيقــاف التــداول بأســهم شــركة النــور للتأجيــر و إدارة العقــارات )NOOR( وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/09/01،  
نظــراً لتحويــل الصفــة القانونيــة للشــركة مــن شــركة مســاهمة عامــة إلــى شــركة ذات مســؤولية محــدودة .

• إلغــاء التــداول بأســهم شــركة النــور للتأجيــر وإدارة العقــارات )NOOR( مــن ســوق الأرواق الماليــة غيــر المدرجــة 
، وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/09/01 .

• إدراج الإصــــدار الثانــي والعشــرون مــــن ســندات شــركة الكهربــاء الوطنيــة تاريــــخ الاســــتحقاق 2032/07/23، 
والبالــغ قيمتــه 50 مليــون دينار وبقيمــة اســمية مقدارهــا 1000دينار وبفائدة 6.470%، وذلــك اعتبــاراً مــن 

.2025/09/03

• إعــادة التــداول بأســهم شــركة بنــدار للتمويــل الاســامي )BIND( نظــراً لاســتكمال اجــراءات اندمــاج شــركة 
بنــدار للتمويــل الاســامي )الدامجــة( مــع كل مــن شــركة ربــوع الشــرق العقاريــة وشــركة راكيــن العقاريــة 

،2025/09/07 مــن  اعتبــاراً  )المندمجة(،وذلــك 

• إيقــاف التــداول بـــ "أســناد قــرض ســنيورة بالــدولار )1(" بســبب اقتــراب موعــد اســتحقاق دفعــة الفائــدة 
علــى الأســناد والتــي تســتحق بتاريــخ 2025/09/10 وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/09/07، علــى أن يعــاد التــداول 

بالأســناد بتاريــخ 2025/09/10.

• إدراج 15 مليــون حــق اكتتــاب بأســهم الزيــادة لشــركة دار الــدواء للتنميــة والاســتثمار )DADI( بســعر إصــدار 1 
دينــار للســهم وذلــك اعتبــاراً 2025/09/09، علمــاً بــأن الســعر المرجعــي لســهم الشــركة ســيكون 1.12دينــار، 

والســعر المرجعــي لحــق الاكتتــاب ســيكون 0.12 دينــار. 

 )OTC( مــن ســوق الأوراق الماليــة غيــر المدرجــة )AAIN( إلغــاء التــداول بأســهم شــركة النســر العربــي للتأميــن •
وإعــادة التــداول بأســهمها فــي الســوق الأول وفقــاً لآخــر ســعر تــداول لهــا فــي ســوق الأوراق الماليــة غيــر 
المدرجــة، وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/09/14، نظــراً لقيــام الشــركة بتزويــد البورصــة بالبيانــات الماليــة المطلوبــة.

ــتحقاق 2035/08/07،  ــخ الاســ ــام 2025 تاريــ ــة لعــ ــن ســندات الخزينــ ــدار الثالــث والعشــرون مــ • إدراج الإصــ
والبالــــغ قيمتــــه 100 مليــــون دينــار وبقيمــــة اســــمية مقدارهــــا 1000دينــار وبفائــدة 6.330%، وذلــــك اعتبــــاراً 

ــن 2025/09/17. مــ

• إدراج الإصــــدار الرابــع والعشــرون مــــن ســندات الخزينــــة لعــــام 2025 تاريــــخ الاســــتحقاق 2035/08/13، 
والبالــــغ قيمتــــه 150 مليــــون دينــار وبقيمــــة اســــمية مقدارهــــا 1000دينــار وبفائــدة %6.330، وذلــــك اعتبــــاراً 

مــــن 2025/09/17.

The CEO Decisions:

• Suspension of trading in the shares of Noor Assets Management and Leasing company 
(NOOR) as of 01/09/2025, due to the transformation of the company’s legal status from a 
public shareholding company to limited liability company.

• Cancellation of trading in the shares of Noor Assets Management and Leasing Company 
(NOOR) from the over-the-counter market (OTC), as of 01/09/2025.

• Listing the 22th issue of National Electricity company Bonds the maturity date is 
23/07/2032; with a value of JD50 million and JD1000 par value, and an interest rate of 
6.470%, as of 03/09/2025.

• Resumption of trading in Bindar for Islamic Finance Company (BIND) shares, due to the 
completion of the merger procedures of Bindar for Islamic Finance Company (the merger) 
with both Ruboo Al Sharq Real Estate Company and Rakeen Real Estate Company (the 
merged). as of 09/07/2025,

• Suspension of trading of the “Siniora Food Industries Bonds D01” due to the approaching 
the maturity date of interest on the bonds, which matures on 10/09/2025, as of 07/09/2025; 
Trading in the corporate bonds shall be resumed as of 10/09/2025.

• Listing of JD/Shares 15 million Right Issues of Dar Al Dawa Development & Investment 
Company (DADI) capital-increase shares, with an issuance price of JD1. as of 09/09/2025, 
Noting that the reference price of the company's share will be JD 1.12, and the reference 
price of the right issue will be JD 0.12. 

• Cancellation of trading in the shares of Al Nisr Al Arabi Insurance Company (AAIN) from 
the Over-the-Counter (OTC) and resumption of trading in its shares  in the First market 
according to its last trading price in the OTC market as of 14/09/2025. Due the company 
has provided the ASE with the required financial statements.

• Listing the 23th issue of Treasury Bonds for the year 2025, the maturity date is 07/08/2035; 
with a value of JD100 million and JD1000 par value, and an interest rate 6.330%, as of 
17/09/2025.

Corporate Actionsأحداث الأوراق المالية
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• إدراج الإصــــدار الخامــس والعشــرون مــــن ســندات الخزينــــة لعــــام 2025 تاريــــخ الاســــتحقاق 2035/08/19، 
والبالــــغ قيمتــــه 150 مليــــون دينــار وبقيمــــة اســــمية مقدارهــــا 1000دينــار وبفائــدة 6.330%، وذلــــك اعتبــــاراً 

مــــن 2025/09/18.

• إيقــاف التــداول بـــأسناد قــرض البنــك الأردنــي الكويتــي JK01(1( وذلــك اعتبــاراَ مــن 2025/09/18، بســبب 
اقتــراب موعــد اســتحقاق دفعــة الفائــدة علــى الأســناد المشــار إليهــا والتــي تســتحق بتاريــخ 2025/09/23 

علــى أن يعــاد التــداول بالأســناد اعتبــاراً مــن 2025/09/23.

• إدراج أســهم الزيادة في رأســمال شــركة القدس للتأمين )JERY( والبالغة 5,932,397 ســهم/دينار، ليصبح 
رأس المــال المــدرج فــي البورصــة 16 مليــون ســهم/دينار، وذلــك اعتباراً مــن 2025/09/25.

• إيقــاف التــداول بـــأسناد قــرض بنــك الإتحــاد بالــدولار الأمريكــي D008( 1( وذلــك اعتبــاراَ مــن 2025/09/18، 
بســبب اقتــراب موعــد اســتحقاق دفعــة الفائــدة علــى الأســناد المشــار إليهــا أعــاه والتــي تســتحق بتاريــخ 

2025/09/30 علــى أن يعــاد التــداول بالأســناد اعتبــاراً مــن 2025/10/05.

• إلغــاء التــداول بأســهم شــركة التأميــن العربيــة-الأردن )AICJ( مــن ســوق الأوراق الماليــة غيــر المدرجــة 
)OTC( وإعــادة التــداوول بأســهمها فــي الســوق الثانــي بالبورصــة بســعر افتتاحــي معــوم، وذلــك اعتبــاراً مــن 

2025/09/30، نظــراً لقيــام الشــركة بتزويــد البورصــة بالبيانــات الماليــة المطلوبــة.

• إيقــاف التــداول بأســهم شــركة دار الأمــان للتمويــل الإســامي )DAIF( اعتبــاراً مــن 2025/09/28، لحيــن 
انتهــاء إجــراءات التخفيــض وصــدور كتــب الموافقــة مــن الجهــات الرســمية

• Listing the 24th issue of Treasury Bonds for the year 2025, the maturity date is 13/08/2035; 
with a value of JD150 million and JD1000 par value, and an interest rate 6.330%, as of 
17/09/2025.

• Listing the 25th issue of Treasury Bonds for the year 2025, the maturity date is 19/08/2035; 
with a value of JD150 million and JD1000 par value and an interest rate 6.330%, as of 
18/09/2025.

• Suspension of trading in “Jordan Kwait Bank Bonds 01 (JK01)” as of 18/09/2025, due to 
the approaching maturity date of the interest payment on the mentioned bonds, which is 
due on 23/09/2025, Trading in the corporate bonds shall be resumed as of 23/09/2025.

• Listing the capital increase shares of Jerusalem Insurance Company (JERY) amounting 
to 5,932,397 Share/JD, and thus the company's listed capital will become JD/Share 16 
million, as of 25/09/2025. 

• Suspension of trading of the “Bank Al Etihad Bonds 01 (D008)” as of 18/09/2025, due to 
the approaching maturity date of the interest payment on the mentioned bonds, which is 
due on 30/09/2025, Trading in the corporate bonds shall be resumed as of 05/10/2025.

• Cancellation of trading in the shares of Arabi Insurance Company Jordan (AICJ) from the 
Over-the-Counter (OTC) and resumption of trading in its shares in the second market with 
a floated opening price as of 30/09/2025. Due the company has provided the ASE with the 
required financial statements.

• Suspension of trading in shares of Dar Al Aman for Islamic Finance company (DAIF) as 
of 28/09/2025, until the capital reduction procedures are completed and official approvals 
are issued.
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ASE Performanceأداء بورصة عمّان

حتى نهاية أيلول 2025
Until September 2025

حتى نهاية أيلول 2025
Until September 2025

حتى نهاية أيلول 2025
Until September 2025

حتى نهاية أيلول 2024
Until September 2024

حتى نهاية أيلول 2024
Until September 2024

حتى نهاية أيلول 2024
Until September 2024

عدد العقودعدد الأسهم المتداولةحجم التداول

)ألف عقد()مليون سهم()مليون دينار أردني( (Million JD)(Million Shares)(Thaousand Transcations)

Value TradedNo. of Traded Shares No. of Transactions 

%70.98

%21.88%22.64

%32.05 %16.37%14.20%42.56

%14.93%24.31 877.7744.5511.7 1500.8647.8411.6

3033.21648.3

2167.7

Point     نقطةPoint     نقطة

Point     نقطة

إغلاق المؤشر العام ASEGI، أيلول 2025*
The ASE General Index (ASEGI), September 2025*

إغلاق مؤشر الشركات الكبرى ASE20، أيلول 2025*
The ASE General Index (ASE20), September 2025*

إغلاق مؤشر العائد الكلي ASETR، أيلول 2025*
Total Return Index (ASETR), September 2025*

المؤشر العام حسب التصنيف القطاعي*
   Index by Sector*

القطاع المالي
The Financial Sector

قطاع الخدمات
The Service Sector

القطاع الصناعة
The Industry Sector

Change Since the Begining of 2025 ** التغير منذ بداية العام 2025
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15.4 قيمة الأسهم المشتراة )مليون دينار( 
value of shares purchased (JD million)

27.9 قيمة الأسهم المباعة )مليون دينار( 
value of shares sold (JD million)

صافي استثمار غير الأردنيين )مليون دينار( 
Net Non-Jordanian investments (JD million))12.5(

 نشاط الإستثمار الأجنبي، أيلول 2025
Foreign Investment Activity, September 2025

القيمة السوقية للأسهم المدرجة
 The Market Capitalization of Listed Companies

القيمة السوقية للبورصة موزعة حسب الجنسية، أيلول 2025
Market Capitalization of the ASE distributed by Nationality, September 2025

القيمة السوقية للبورصة موزعة قطاعياً، أيلول 2025
Market Capitalizationof the ASE by Sector, September 2025

Jordanians          أردنيينFinancial               المالي

 Arab                         عرب Services            الخدمات

Non-Arab               أجانبIndustrial            الصناعة

%53.4%45.9

%30.2%11.9

%16.4%42.2

%30.60

December 2024 كانون الأول  September 2025 أيلول

17.7
)JDBillion مليار دينار(

23.1
)JDBillion  مليار دينار(
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المالي
Financial

الخدمات 
Services القطاع

الصناعة 
Industrial

العام
GeneralSector

أهم المؤشرات القطاعية للبورصة، أيلول 2025
The ASE Main Sectoral Indicators, September 2025

Market Capitalization (JD million)
Value Traded (JD million)
The General Index ASEGI (point)
P/E Ratio (times)
P/BV (times)
Dividend Yield Ratio (%)
Non-Jordanian Ownership of Market Cap.(%)

10,586.8
73.7

3,084.8
8.29
0.88
5.73
48.6

2,737.9
68.1

1,933.8
13.29
1.24
5.74
22.3

القيمة السوقية )مليون دينار(
حجم التداول )مليون دينار(

المؤشر العام ASEGI )نقطة(
 نسبة القيمة السوقية الى العائد )مرة(

 نسبة القيمة السوقية الى القيمة الدفترية )مرة(
 نسبة الارباح الموزعة الى القيمة السوقية )%(

نسبة مساهمة غير الأردنيين في القيمة السوقية )%(

9,733.9
65.5

7,885.2
14.25
2.32
5.26
51.3

23,058.7
207.3

3,033.2
10.27
1.28
5.75
46.6

مؤشرات أداء بورصة عمّان
The ASE Performance Indicators

أيلول
September

 آب
August

حجم التداول )مليون دينار(
المعدل اليومي لحجم التداول )مليون(

عدد الأسهم )مليون(
عدد العقود )بالألف(

القيمة السوقية )مليار(

207.3
9.9

94.5
80.4

23.059

179.4
8.5

102.8
73.1

22.636

التغير )%(
Change (%)

Trading Value (JD million)
Avg. Daily Trading Value (million)
No. of Traded Shares (million)
No. of Transaction (thousand)
Market Capitalization (billion)

15.6
16.5
(8.1)
10.0
1.9
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أحجام التداول اليومية، أيلول 2025
Daily Trading Value, September 2025

الرقم القياسي القطاعي لأسعار الأسهم المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة شهرياً
Monthly Free Float Weighted Price Index By Sector

Services  خدمات

) J
DM
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ار 

دين
ن 

يو
مل

 (

) P
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nt
   

طة
نق

 (

) P
oi

nt
   

طة
نق

 (

Financial  مالي Industry  صناعة General  عام

المساهمة القطاعية لحجم التداول، أيلول 2025
The Sectoral Distribution of Trading Value, September 2025

Financial

المؤشر العام اليومي )ASEGI(، أيلول 2025
Daily Index (ASEGI), September 2025

Financial               المالي Services            الخدماتIndustrial            الصناعة

%35.5%32.9%31.6
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اغلاق هذا الشهر
This Month Closing

اغلاق هذا الشهر
This Month Closing

اغلاق الشهر السابق
Previous Month Closing

اغلاق الشهر السابق
Previous Month Closing

التغير )%(
Change (%)

التغير )%(
Change (%)

اسم الشركة

اسم الشركة

الأردن ديكابولس للأملاك

تطوير العقارات

النسر العربي للتأمين

آفاق للاستثمار والتطوير العقاري القابضة

الشامخة للاستثمارات العقارية والمالية

الإحداثيات العقارية

عمون الدولية للاستثمارات المتعددة

المحفظة العقارية الاستثمارية

المتحدة للاستثمارات المالية

الفنادق والسياحة الاردنية

تهامة للاستثمارات المالية

مساكن الأردن لتطوير الأراضي والمشاريع الصناعية

الشراع للتطوير العقاري والاستثمارات

رم للوساطة المالية

الانتقائية للاستثمار والتطوير العقاري

المتصدرة للأعمال والمشاريع

الديرة للاستثمار والتطوير العقاري

البلاد للأوراق المالية والاستثمار

أمواج العقارية

المجموعة العربية الاردنية للتأمين

0.48

0.72

4.04

0.58

1.19

0.60

0.59

0.94

1.77

1.76

0.56

0.80

0.36

0.25

0.41

1.00

0.46

0.28

0.29

0.65

0.31

0.47

2.78

0.48

0.99

0.50

0.50

0.80

1.51

1.60

0.91

0.98

0.42

0.29

0.47

1.11

0.51

0.31

0.32

0.71

54.8

53.2

45.3

20.8

20.2

20.0

18.0

17.5

17.2

10.0

38.5

18.4

14.3

13.8

12.8

9.9

9.8

9.7

9.4

8.5

الشركات العشر الاكثر ارتفاعاً في أسعار أسهمها، أيلول 2025 )دينار أردني(
Top Ten Gainer Performers, September 2025 (JD)

الشركات العشر الاكثر انخفاضاً في أسعار أسهمها، أيلول 2025 )دينار أردني(
Top Ten Losers Performers, September 2025 (JD)

حجم التداول
Trading Volume 

حجم التداول
Trading Volume 

COMPANY'S NAME

COMPANY'S NAME

JORDAN DECAPOLIS PROPERTIES

REAL ESTATE DEVELOPMENT

AL-NISR AL-ARABI INSURANCE

AFAQ HOLDING FOR INVESTMENT & REAL ESTATE DEVELOPMENT CO. P.L.C

ALSHAMEKHA FOR REALESTATE AND FINANCIAL INVESTMENTS

IHDATHIAT CO-ORDINATES

AMOUN INTERNATIONAL FOR INVESTMENTS

THE REAL ESTATE & INVESTMENT PORTFOLIO CO.

UNITED FINANCIAL INVESTMENTS

JORDAN HOTELS  & TOURISM

TUHAMA FOR FINANCIAL INVESTMENTS

JORDAN MASAKEN FOR LAND & INDUSTRIAL DEVELOPMENT PROJECTS

SHIRA REAL ESTATE DEVELOPMENT & INVESTMENTS

RUMM FINANCIAL BROKERAGE

ALENTKAEYA FOR INVESTMENT&REALESTATE DEVELOPMENT COMPANY PLC

PREMIER BUSINESS AND PROJECTS CO.LTD

DEERA INVESTMENT & REAL ESTATE DEVELOPMENT CO

AL-BILAD SECURITIES AND INVESTMENT

AMWAJ PROPERTIES

ARAB JORDANIAN INSURANCE GROUP

2,035,134.52

1,975,114.63

2,864.36

666,493.60

16,093.06

86,926.36

301,164.19

55,612.24

12,959.02

2,947.33

5,801.25

5,080.42

61,428.82

340,724.27

288,038.63

16,547.85

35,807.25

1,318.44

143,001.35

232.00
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حجم التداول )دينار(
 Value Traded (JD)

القيمة السوقية ) مليون دينار (
 Market Cap. (JD million)

% التداول الكلي للبورصة 
 % To the Total Value Traded

% إلى القيمة السوقية للبورصة
% To the Total Market Cap.

اسم الشركة

اسم الشركة

مناجم الفوسفات الاردنية

مصفاة البترول الأردنية /جوبترول

الكهرباء الاردنية

البنك الإسلامي الأردني

البنك العربي

الاتصالات الأردنية

آفاق للطاقة

المهنية للاستثمارات العقارية والإسكان

مجمع الضليل الصناعي العقاري

التجمعات للمشاريع السياحية

المجموع

مناجم الفوسفات الاردنية

البنك العربي

البوتاس العربية

بنك الاسكان للتجارة والتمويل

البنك الإسلامي الأردني

بنك الإتحاد

بنك المال الأردني

مصفاة البترول الأردنية /جوبترول

الاتصالات الأردنية

بنك الاردن

المجموع

الشركات العشر الاكثر تداولا، أيلول 2025 )دينار أردني(
Top Ten Companies by Trading Value , September 2025 (JD)

الشركات العشر الأكبر من حيث القيمة السوقية، أيلول 2025 )دينار أردني(
Top Ten Companies by Market Capitalization, September 2025 (JD)

CLOSING PRICE       سعر الإغلاق

CLOSING PRICE       سعر الإغلاق

COMPANY'S NAME

COMPANY'S NAME

JORDAN PHOSPHATE MINES

JORDAN PETROLEUM REFINERY

JORDAN ELECTRIC POWER

JORDAN ISLAMIC BANK

ARAB BANK

JORDAN TELECOM

AFAQ FOR ENERGY CO. P.L.C

THE PROFESSIONAL COMPANY FOR REAL ESTATE INVESTMENT AND HOUSING

AD-DULAYL INDUSTRIAL PARK & REAL ESTATE COMPANY P.L.C

AL-TAJAMOUAT FOR TOURISTIC PROJECTS CO PLC

TOTAL

JORDAN PHOSPHATE MINES

ARAB BANK

THE ARAB POTASH

THE HOUSING BANK FOR TRADE AND FINANCE

JORDAN ISLAMIC BANK

BANK AL ETIHAD

CAPITAL BANK OF JORDAN

JORDAN PETROLEUM REFINERY

JORDAN TELECOM

BANK OF JORDAN

TOTAL

21.34

5.62

2.85

4.25

5.83

2.99

1.93

0.69

1.08

0.66

-

21.34

5.83

32.18

3.93

4.25

2.07

2.28

5.62

2.99

2.36

-

20.45

5.24

2.62

4.22

5.90

2.94

1.89

0.71

1.10

0.67

-

20.45

5.90

31.70

3.94

4.22

2.04

2.35

5.24

2.94

2.31

-

59,101,678

24,601,583

24,133,428

23,020,145

14,369,599

9,756,098

5,173,544

4,181,916

3,191,987

2,978,843

170,508,822

6402.0

3735.9

2681.2

1238.0

850.0

673.2

599.7

562.0

560.6

472.0

17,774.6

28.5

11.9

11.6

11.1

6.9

4.7

2.5

2.0

1.5

1.4

82.1

27.8

16.2

11.6

5.4

3.7

2.9

2.6

2.4

2.4

2.0

77.0

This  Month الشهر الحالي

This  Month الشهر الحالي

Last  Month الشهر السابق

Last  Month الشهر السابق
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* تراكمي حتى نهاية شهر أيلول

** المصدر: مركز إيداع الأوراق المالية

*** المصدر: هيئة الأوراق المالية

*Comulative up to September

** Source : Securities Depository Center

*** Source : Jordan Securities Commission 

المؤشرات الاحصائية الرئيسية لنشاط بورصة عمّان للشركات المدرجة
Key Statistics of the ASE for Listed Companies

كانون الثاني
January

شباط
February

آذار
March

نيسان
April

أيار
May

حزيران
June

تموز
July

آب
August

أيلول
September

القيمة السوقية )مليون دينار(َ

حجم التداول )مليون دينار(َ 

المعدل اليومي لحجم التداول )مليون دينار(َ

عدد الاسهم المتداولة )مليون(

 عدد العقود المنفذة )بالالف(

المؤشر العام المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة ASEGI )نقطة(

المؤشر المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة ASE20 )نقطة(

مؤشر العائد الكلي  ASETR )نقطة(

معدل دوران السهم )%(

 عدد ايام التداول

 نسبة مساهمة غير الاردنيين في القيمة السوقية )%(

 صافي استثمار غير الاردنيين )مليون دينار(َ

 القيمة السوقية الى الناتج المحلي )%( 

عمليات التحويل من خلال مركز الايداع - الأسهم )مليون دينار(**

الاصدارات الأولية من الأسهم )مليون دينار(***

الاصدارات الأولية من السندات )مليون دينار(***

الاصدارات الأولية من الصكوك الإسلامية )مليون دينار(***

Market Capitalization (JD million)

Value Traded (JD million)

Average Daily Trading (JD million)

No. of Traded Shares (million)

No. of Transactions (thousand)

ASE General Free Float Weighted Index ASEGI (point)

ASE Free Float Weighted Index ASE20 (point)

Total Return Index ASETR (point)

Turnover Ratio (%)

No. of Trading Days

Non-Jordanian Ownership of Market Cap.(%)

Net Investment of Non-Jordanians (JD million)

Market Capitalization / GDP (%)

Transactions Through The SDC- Shares (JD million)**

Primary Issues of Shares (JD million)***

Primary Issues of Bonds (JD million)***

Primary Issues of Islamic Sukuk (JD million)***

18,989.7

141.7

6.7

74.4

47.5

2615.8

1418.2

1732.2

1.19

21

47.9

4.8

52.6

5.4

0.0

407.6

0.0

18,741.5

113.3

5.7

63.0

41.8

2592.5

1404.2

1715.0

1.01

20

47.7

-0.3

51.9

8.3

1.4

250.0

0.0

19,315.1

110.2

5.5

58.5

35.8

2641.0

1432.3

1752.3

0.94

20

47.6

-2.0

53.5

33.7

0.0

975.0

0.0

17,883.8

139.4

7.0

69.7

43.6

2493.1

1346.3

1766.2

1.14

20

47.5

4.87

47.2

3.6

0.3

1327.7

0.0

19,503.1

182.8

9.6

93.9

59.9

2659.7

1440.9

1894.9

1.55

19

47.7

-8.50

51.5

3.2

0.0

357.4

0.0

20,846.9

166.3

9.8

66.7

46.7

2777.5

1508.2

1983.5

1.08

17

47.7

-11.34

55.0

5.4

21.3

203.3

0.0

22,301.6

260.2

11.3

121.0

82.9

2914.8

1580.8

2078.9

1.91

23

47.0

-13.03

58.9

244.4

126.1

717.8

0.0

22,636.0

179.4

8.5

102.8

73.1

2974.4

1614.4

2123.2

1.62

21

46.8

-1.34

59.8

8.6

5.6

845.8

0.0

23,058.7

207.3

9.9

94.5

80.4

3033.2

1648.3

2167.7

1.43

21

46.6

-12.45

60.9

8.5

0.0

5.0

0.0

23,058.7

1500.8

8.2

744.5

511.7

3033.2

1648.3

2167.7

11.87

182.00

46.6

-39.4

60.9

321.0

154.7

5089.7

0.0

*2025
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نشرة تداول الأوراق المالية المدرجة، أيلول 2025
Monthly Listed Market Bulletins, September 2025

ترتيب شركات الوساطة حسب حجم التداول الإجمالي المنفذ على الأوراق المالية المدرجة
وغير المدرجة )أسهم، سندات، صكوك( شاملا الصفقات، أيلول 2025

نشرة تداول الأوراق المالية غير المدرجة، أيلول 2025
Monthly Unlisted Market Bulletins, September 2025

ترتيب شركات الوساطة المالية حسب حجم التداول الإجمالي، 
أيلول 2025

للنشرة التفصيلية

للنشرة التفصيلية

For more Details

For more Detailsللنشرة التفصيلية الشهرية

حجم التداول إسم الوسيط
(دينار)

 % إلى الحجم 
الإجمالي

الكمية رقم
الوسيط الترتيب

35

64

65

93

22

62

16

95

75

56

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

مجموعة العربي للاستثمار

سنابل الخير للاستثمارات المالية

السهم الدولي للاستثمار والوساطة المالية

مسك للوساطة المالية

المحفظة الوطنية للاوراق المالية

دلتا للاستثمارات المالية

المتحدة للاستثمارات المالية

الاعتماد المالي الاستثماري للوساطة المالية

الإتحاد للوساطة المالية

أجياد للأوراق المالية

50,279,573

48,107,417

35,996,399

31,310,183

26,072,556

23,189,577

19,692,066

19,453,912

19,191,699

16,048,679

%11.80

%11.29

%8.45

%7.35

%6.12

%5.44

%4.62

%4.57

%4.50

%3.77

12,143,971

17,235,893

6,491,600

11,434,458

5,127,211

16,840,433

18,200,644

9,024,129

7,903,363

13.461.463
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https://www.ase.com.jo/en/bulletins/monthly/new
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https://www.ase.com.jo/en/OTCbulletins/monthly/new
https://ase.com.jo/sites/default/files/2025-09/B.A%20From%2001.09.2025%20To%2030.09.2025.pdf


14

National Economy and Latest Developmentsالاقتصاد الوطني وآخر التطورات
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• أصــدرت دائــرة الإحصــاءات العامــة تقديــرات الناتــج المحلــي الإجمالــي الربعيــة للربــع الثانــي مــن عــام 2025، 
حيــث أظهــرت النتائــج نمــواً فــي الناتــج المحلــي الإجمالــي بلغــت نســبته 2.8% بالأســعار الثابتــة مقارنــةً مــع 

الربــع الثانــي مــن عــام 2024.
)www.dos.gov.jo(

• بلغــت قيمــة الصــادرات الكليــة خــال الســبعة شــهور الأولــى مــن عــام 2025 مــا قيمتــه 5,798 مليــون دينــار، 
بارتفــاع نســبته 8.1% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 2024، وبلغــت قيمــة الصــادرات الوطنيــة 5,268 مليــون 
دينــاراً بارتفــاع نســبته 8.5% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 2024. وبلغــت قيمــة المعــاد تصديــره 530 مليــون 
دينــاراً بارتفــاع بلغــت نســبته 4.1% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 2024.  أمــا المســتوردات، فقــد بلغــت 
قيمتهــا 11,319 مليــون دينــار خــال نفــس الفتــرة مــن عــام 2024 بارتفــاع نســبته 5.4% مقارنــة بنفــس الفتــرة 

مــن عــام 2024.
)www.dos.gov.jo(

• وقّعت الحكومتان الأردنية واليابانية مذكرة تفاهم بقيمة مليار و17 مليون ين ياباني )ما يعادل 7 ملايين 
دولار أمريكــي( لدعــم المرحلــة الرابعــة مــن مشــروع تعزيــز أمــن الحــدود ضمــن برنامــج التنميــة الاقتصاديــة 
والاجتماعيــة لــدى الحكومــة اليابانيــة، والــذي يهــدف إلــى تعزيــز قــدرات المراكــز الحدوديــة وتطويــر أنظمتهــا 

الأمنيــة ضمــن إطــار قاعــدة بيانــات وطنيــة موحــدة تدعــم عمليــات المراقبــة والتتبــع بشــكل فعــال.
)www.mop.gov.jo(

ــة علــى اتفاقيتــي  • وقعــت وزارة التخطيــط والتعــاون الدولــي مــع البنــك الأوروبــي لإعــادة الإعمــار والتنمي
منحتيــن اســتثمارية وفنيــة لدعــم تنفيــذ مشــروع توســعة وإعــادة تأهيــل محطــة المعالجــة الأوليــة فــي عيــن 
غــزال، حيــث بلغــت قيمــة المنحــة الأولــى الاســتثمارية 3 مليــون دولار، وقيمــة المنحــة الثانيــة الفنيــة 708.7 
ألــف يــورو بحيــث يصــل إجمالــي قيمــة منحــة المســاعدة الفنيــة لحوالــي 1.265 مليــون يــورو مقدمتيــن مــن 

.EBRD Shareholder Special Fund (SSF( خــال الصنــدوق الخــاص بالمســاهمين فــي البنــك
)www.mop.gov.jo(

• The Department of Statistics has issued the quarterly estimates of the Gross Domestic 
Product (GDP) for the second quarter of 2025. The results showed a growth in GDP of 
2.8% at constant prices compared to the second quarter of 2024.

(www.dos.gov.jo).

• The value of total exports during the first seven months of 2025 amounted to JD 
5,798 million, an increase of 8.1%, compared to the same period in 2024. The value of 
national exports reached JD 5,268 million, an increase of 8.5%, compared to the same 
period in 2024. The value of re-exports amounted to JD530 million, an increase of 4.1%, 
compared to the same period in 2024. As for imports, their value reached JD 11,319 
million during the same period in 2024, an increase of 5.4%, compared to the same 
period in 2024.

(www.dos.gov.jo).

• The Governments of Jordan and Japan signed a Memorandum of Understanding 
in the amount of 1.017 billion Japanese yen (equivalent to $7 million) to support the 
fourth phase of the Border Security Enhancement Project, under the framework of 
Japan’s Economic and Social Development Program. The project aims to strengthen 
the capacities of border centers and develop their security systems through a unified 
national database that effectively supports monitoring and tracking operations.

(www.mop.gov.jo).

• The Ministry of Planning and International Cooperation signed two grant agreements 
with the European Bank for Reconstruction and Development (EBRD) to support 
the implementation of the expansion and rehabilitation project for the Ain Ghazal 
Preliminary Wastewater Treatment Plant. The first grant, an investment grant, amounts 
to $3 million. The second, a technical cooperation grant, is valued at EUR 708,700, 
bringing the total technical assistance grant to approximately EUR 1.265 million. Both 
grants are provided through the EBRD Shareholder Special Fund (SSF).

(www.mop.gov.jo).
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• أعلــن البنــك الأوروبــي للاســتثمار فــي العالــم، الــذراع التنمــوي للبنــك الأوروبــي للاســتثمار )EIB(، بالشــراكة 
مــع البنــك المركــزي الأردنــي عــن إطــاق برنامــج تخضيــر الأنظمــة الماليــة فــي الأردن. وســيدعم البرنامــج 
ل إلــى نظــام مالــي خــالٍ مــن الانبعاثــات الكربونيــة  البنــك المركــزي الأردنــي فــي تطويــر بيئــة مواتيــة لتعزيــز التحــوُّ
ــف مــع المنــاخ، كمــا ســيدعم البنــوك التجاريــة الأردنيــة فــي إدمــاج تقييــم المخاطــر المناخيــة  وقــادر علــى التكيُّ
ضمــن عملياتهــا وتبنــي نمــوذج أعمــال أكثــر اســتدامة بيئيًــا. ونتيجــة لذلــك، ستســتفيد الشــركات الأردنيــة مــن 
ــر المنــاخ والاســتثمار فــي التقنيــات  ــف مــع تغيُّ تحســين فــرص الحصــول علــى التمويــل لزيــادة قدرتهــا علــى التكيًّ

الخضــراء والمســتدامة.
)www.petra.gov.jo(

• ارتفــع الدخــل الســياحي بنســبة 7.5% خــال الثمانيــة شــهور الأولــى مــن عــام 2025 ليبلــغ 5.33 مليــار دولار 
مقارنــة بانخفــاض نســبته 3.7% خــال الفتــرة المماثلــة مــن العــام الســابق، ويعــود ذلــك إلــى ارتفــاع عــدد 

الســياح بنســبة %14.9.
)www.petra.gov.jo(

• قــررت لجنــة عمليــات الســوق المفتوحــة فــي البنــك المركــزي الأردنــي فــي اجتماعهــا الســادس لهــذا العــام، 
تخفيــض "ســعر الفائــدة الرئيســي" للبنــك المركــزي وبقيــة أســعار فائــدة أدوات السياســة النقديــة بمقــدار 25 
نقطــة أســاس، ويأتــي هــذا القــرار اســتنادا إلــى تقييــم اللجنــة للمســتجدات الاقتصاديــة والنقديــة والماليــة، 
ومتابعتهــا لاتجاهــات أســعار الفائــدة إقليميــا وعالميــا، إذ بلــغ معــدل التضخــم 1.86%  خــال الشــهور الثمانيــة 
الأولــى مــن العــام الحالــي، مــع توقعــات باســتقراره حــول 2.2% للعــام الحالــي كامــا، مــا يســهم فــي الحفــاظ 

علــى القــوة الشــرائية وتعزيــز تنافســية الاقتصــاد الوطنــي.
)www.petra.gov.jo(

• EIB Global – the development arm of the European Investment Bank (EIB) – in 
partnership with the Central Bank of Jordan, announced the launch of the Greening 
Financial Systems technical assistance program in the country. The program will 
support the Central Bank of Jordan as it creates an environment that promotes the 
transition to a net-zero, climate-resilient financial system, and will help Jordanian 
commercial banks integrate climate risk assessment into their operations and green 
their business models. As a result, Jordanian businesses will enjoy better access to 
finance for building resilience to climate change and investing in green and sustainable 
technologies.

(www.petra.gov.jo)

• Tourism revenue rose by 7.5% during the first eight months of the year, reaching 
$5.33 billion, compared to a 3.7% decrease during the same period of the previous 
year. The increase is attributed to a 14.9% increase in the number of tourists.

(www.petra.gov.jo)

•  The Open Market Operations Committee at the Central Bank of Jordan, in its sixth 
meeting this year, decided to reduce the Bank’s key policy rate and the interest rates on 
other monetary policy instruments by 25 basis points. The decision comes in light of the 
Committee’s assessment of recent economic, monetary, and financial developments, 
as well as its monitoring of regional and global interest rate trends. Inflation averaged 
1.86% during the first eight months of this year, with projections to remain around 
2.2% for the full year. This supports preserving purchasing power and enhancing the 
competitiveness of the national economy.

(www.petra.gov.jo)
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•  أصــدر المنتــدى الاقتصــادي الأردنــي ورقــة حقائــق لتســليط الضــوء علــى نتائــج تقريــر مؤشــر الابتــكار العالمــي 
لعــام 2025، حيــث بيــن أن الأردن حقــق أفضــل نتائجــه تاريخيــا فــي العــام الحالــي، بعــد أن تقــدم 8 مراتب عالميا 
مقارنــة بالعــام الماضــي، ليحتــل المرتبــة )65( عالميــا مــن أصــل 139 دولــة مشــاركة، معتبــرا أن هــذا التحســن 
يشــير إلــى جــدوى السياســات التــي تبنتهــا المملكــة فــي الســنوات الأخيــرة، خصوصــا مــا يتعلــق بتطويــر البنيــة 

التحتيــة، تحديــث التشــريعات، وتســهيل بيئــة الأعمــال.
)www.petra.gov.jo(

• شــهد المؤشــر الأردنــي لثقــة المســتثمر -الصــادر عــن منتــدى الاســتراتيجيات الأردنــي- للربــع الثانــي مــن العــام 
الحالــي ارتفاعًــا بنســبة 11.7%، ليصــل إلــى 175.2 نقطــة، مقارنــة بـــ 156.9 نقطــة فــي الربــع الأول مــن عــام 
2025. وســجّل مؤشــر الثقــة فــي النشــاط الاقتصــادي ارتفاعًــا ملحوظًــا بنســبة 34.9% خــال الربــع الثانــي 

)174.2 نقطــة( مــن العــام 2025، مقارنــة بالربــع الأول )129 نقطــة( مــن العــام ذاتــه.
)www.petra.gov.jo(

• The Jordan Economic Forum (JEF) has released a new fact sheet highlighting 
Jordan’s results in the 2025 Global Innovation Index, revealing that Jordan achieved 
its best-ever ranking by reaching 65th globally out of 139 participating countries. —
an improvement of eight places compared to last year. The Forum considered this 
improvement as evidence of the effectiveness of the policies adopted by the Kingdom 
in recent years, particularly in areas such as infrastructure development, legislative 
reform, and business environment facilitation.

(www.petra.gov.jo)

• The Jordan Investor Confidence Index, issued by the Jordan Strategy Forum, recorded 
an 11.7% increase in the second quarter of the current year, reaching 175.2 points 
compared to 156.9 points in the first quarter of 2025. The Economic Activity Confidence 
Sub-Index saw a notable increase of 34.9%, reaching 174.2 points in the second quarter 
of 2025, up from 129 points in the first quarter of the same year.

(www.petra.gov.jo)

16

MONTHLY NEWSLETTER - ISSUE 312 النشرة الإخبارية الشهرية - العدد 312



عرجان - بالقرب من وزارة الداخلية

Arjan Area - Near Ministry of Interior 

00962 6 5664081 - 00962 6 5664109

info@ase.com.jo

00962 6 5664071

https://www.facebook.com/ASEofficialJo
https://www.instagram.com/aseofficial.jo/
https://www.linkedin.com/company/aseofficial/?viewAsMember=true
https://www.youtube.com/channel/UCKyfmeZtVSpDhbo-tEuD1Lw
https://twitter.com/ASEofficialJo
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